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«Золотой» ключ
Воронежским сиротам
дали социальные квартиры 

ВЫПУСКНИКИ интернатов и воспитанники приемных семей получили новое жилье за 
счет бюджета Воронежской области. Ключи от квартир в Борисоглебске, Семилукском 
районе и Воронеже вручили 67 ребятам, до конца года осчастливят еще 58. Через пять лет 
соцнайма жилье можно будет оформить в собственность. С 2011 по 2015 год на покупку 
квартир для 1383 детей-сирот в регионе потратили почти 1,74 миллиарда рублей.

ЦИФРА

323
тысячи рублей
стоит один специализированный 
автомобиль для инвалидов.

Инвалидам вручили машины
СОЦЗАЩИТА

В Калуге инвалидам, полу-
чившим травмы на производ-
стве, подарили машины. Для 
этих людей автомобиль — не 
просто средство передвиже-
ния, а возможность полноцен-
ной интеграции в общество.

Четыре новеньких «Лады 
Гранты», купленные на сред-
ства регионального Фонда со-
циального страхования, были 
переданы остро нуждающим-
ся в них людям. Это специали-
зированные автомобили — 
при разработке учитывался 
характер травм, полученных 
будущими владельцами. Ка-
ждая машина имеет свои кон-
структивные особенности, 
облегчающие вождение и по-
добранные для каждого води-
теля индивидуально. Облада-
ние подобным автомобилем 
позволяет людям с ограни-
ченными возможностями са-
мостоятельно добираться до 

работы, съездить в магазин 
или больницу.

В баках автомобилей уже 
было залито по двадцать ли-
тров бензина. Как пояснила 
управляющий Калужским ре-
гиональным отделением ФСС 
Наталья Логачева, в дальней-
шем их владельцам будут ча-
стично компенсированы за-
траты на бензин и ГСМ.

АЛЕКСАНДРА ЩЕПКИНА, 
КАЛУГА

Туляки покупают коньки

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

В Туле появилась ледовая аре-
на. Это первый крытый каток в 
городе оружейников. На от-
крытие приехали двукратный 
олимпийский чемпион, много-
кратный чемпион мира и Евро-
пы, легендарный хоккеист мо-
сковского «Спартака» Алек-
сандр Якушев и вице-прези-
дент континентальной хоккей-
ной лиги Валерий Каменский. 

— Сегодня большое событие 
не только для города и обла-
сти, но и для российского хок-
кея. Мы надеемся, что в Туле 
обязательно появится своя 
хоккейная команда, которая 
будет выступать на федераль-
ном уровне, — подчеркнул 
Александр Якушев.

Спор т и вн ы й ком п лекс 
«Тропик» включает ледовое 
поле размером 28 на 58 ме-
тров, оснащенное всем необ-
ходимым для проведения со-
ревнований международного 
уровня, а также спортзал пло-
щадью 240 квадратных ме-
тров. Установлено оборудова-
ние, соответствующее олим-
пийским стандартам, имеют-
ся комфортные раздевалки и 
душевые.

В день открытия на льду 
встретились московские ко-
манды по следж-хоккею «Зве-
зда» и «Ладога».

ЕЛЕНА ШУЛЕПОВА,
ТУЛА

Школу признали
непригодной
БЕЗОПАСНОСТЬ

Старицкий районный суд 
Тверской области приостано-
вил на два месяца эксплуата-
цию одного из четырех зда-
ний единственной городской 
общеобразовательной школы 
в Старице, признав его непри-
годным для обучения и жиз-
недеятельности.

Внеплановую проверку на 
соответствие школы нормам 
СанПиН инициировал Рос-
потребнадзор после резонан-
сного ЧП в фойе первого эта-
жа: здесь с потолка на учени-

ков обрушилась штукатурка. 
В результате пострадали трое 
детей. Осмотрев все корпуса 
школы, инспекторы санитар-
ного ведомства вынесли вер-
дикт: здание в целом пригод-
но для обучения, а вот кор-
пус, в котором расположены 
спортзал, мастерские, классы 
для уроков труда и географии 
и другие помещения, подле-
жит закрытию — до проведе-
ния капремонта. Кровля зда-
ния протекает, потолки и сте-
ны покрыты грибком, штука-
турка отслаивается.

ДЕНИС КУЗНЕЦОВ, ТВЕРЬ

КСТАТИ

По данным экологов, в пятидесяти-

метровом радиусе от водных 

источников нельзя заниматься 

прокладкой систем канализации, 

поскольку это может погубить 

родники. А в случае, если на под-

земном источнике построить де-

вятиэтажку, здание может «рассы-

паться, как карточный домик».

мирована дренажная система, и 
сети будут разделены.

Архитектор пояснил, что к мо-
менту сдачи в эксплуатацию новой 
дороги близ новостроек вдоль 
трассы будет проложена ливневая 
канализация. По ней стоки будут 
поступать на очистку. По проекту, 
сливов стоков на рельеф быть не 
должно.

В свою очередь, прокурор Кост-
ромы Александр Безрукавый по-
обещал взять под контроль ситуа-

цию со сливом стоков в овраг близ 
новостроек. Тем временем собст-
венное расследование начала и 
природоохранная прокуратура. 
Результаты его пока не обнародо-
ваны.

По данным жильцов окрестных 
домов, раньше на месте масштаб-
ного строительства располага-
лась березовая роща и несколько 
родников. Начиная с 2014 года 
экологи направля ли в мэрию 
письма с просьбами прекратить 
строительство высотных домов на 
запасах чистой подземной воды.

— Здесь очень много родников, 
один из них — самый известный — 
в Давыдовском. Водой из него 
многие пользуются, поскольку ее 
качество очень хорошее, прове-

Пошли по воду
Костромская прокуратура занялась родником, 
бьющим из-под новостройки

СКАНДАЛ

 Анна Скудаева, Кострома 

Природоохранная прокуратура в 
Костромской области начала соб-
ственное расследование жалоб 
жителей о появлении «реки», вы-
текающей из-под новостройки на 
улице Бульварной в областном 
центре.

В начале сентября жители нача-
ли жаловаться, что возле одной из 

только что построенных девяти-
этажек «забил родник». Когда 
представители мэрии и прокура-
туры выехали на место, то обнару-
жили, что источником сливов, ве-
роятно, стала новая труба с ливне-
выми стоками, протянутая строи-
телями от высотного дома в бли-
жайший овраг. 

— На самом деле, это никакой не 
родник, — рассказал главный архи-
тектор города Александр Афанась-
ев. — От дома выведена труба, кото-
рая частично исполняет функции 
дренажной системы. Для того, что-
бы в тепловой сети новостройки 
воды не было, от нее сделан отвод, 
который выведен в овраг. Но это — 
временный вариант. Рядом про-
кладывают дорогу, где будет сфор-

ренное специалистами. Мы про-
сили, чтобы на этом роднике не 
строили дома, но нас не послуша-
ли: стройка все растет, зданий 
все больше. Скоро до самой Волги 
дойдут. А что до стока… Видимо, 
бульдозером повредили какой-то 
п о д з е м н ы й ис т оч н и к —  в о т 
«река» и потекла, — предположи-
ла местная жительница Валенти-
на Белова.

В течение нескольких месяцев 
экологи боролись за сохранение 
родника с чистой питьевой водой.

— Первоначально на наше обра-
щение департамент земельных и 
имущественных отношений при-
слал ответ, что землеотвод на этот 
участок аннулирован, и мы успо-
коились. А на днях вдруг узнали, 
что, оказывается, разрешение на 
строительство было возобновле-
но еще в мае, — рассказала инже-
нер-гидрогеолог, активист экод-
вижения «Во имя жизни» Вален-
тина Ямщикова. Она выразила 
возмущение тем, что проект пла-
нировки этой территории не был 
представлен на общественные 
слушания и что за консультацией 
к гидрогеологам о возможности и 
безопасности жилого строитель-
ства на этом месте никто не обра-
щался. 

Памятная доска в честь космонавта, Героя Советского Союза Константина Феоктистова появилась на фасаде воронежской 
средней школы № 5, носящей имя своего легендарного выпускника. Она установлена в рамках всероссийского проекта 
Российского военно-исторического общества в честь 70-летия Победы. Будущий космонавт и ученый в подростковом 
возрасте стал военным разведчиком, выполнял боевые задания в ходе сражения за Воронеж.

Экологи направляли в мэрию
письма с просьбами
прекратить строительство
на запасах чистой подземной воды Спорткомплекс оснащен по 

олимпийским стандартам.
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